



御協力ありがとうございました

天気の心配をしていましたが、令和7年6月1日（日）に、PTA行事として「農地水調査（1回目）」と「プール掃除」を開催していただきました。高校総体と重なっていましたが、御多用な中に、たくさんの保護者及び児童が参加してくださいました。心から、感謝いたします。今回の農地水調査では、簡単なパック調査をして、水の現在状況を把握することができました。その後、ごみ拾いをしていただきましたが、場所によって、量や種類に違いがあったようです。プール掃除では、先日、児童で実施していたので、その続きをお願いいたしました。水泳の授業の指導時数は、決して多くはありませんが、まさに、命を守るための学びです。どちらの活動にも、保護者の皆さま方の御協力に感謝いたします。



充実した6月にしましょう

6月になりました。梅雨をはじめ、出水期となり万が一に備えての「引き渡し訓練」を令和7年6月9日（月）に予定しております。6月は、「心のきずなを深める月間」「学力充実月間」や「歯と口の健康旬間」「人権旬間」を校内で実施します。

6月は1学期の充実期として、学びの多い時期になるように期待しています。右は、昨年度作成した本校人権キャラクターです。2年生松延かいせいさんのデザインです。笑顔の「はあとん」を増やしましょう。



フリー参観にお越しください

今年度着任させていただいた校長の名刺を作る際に、迷わず書かせていただいた言葉があります。その言葉は「地域とともににある学校」です。文部科学省は、社会に開かれた教育課程の取組みによる特色ある学校づくりを謳っていますが、本校は、地域の皆さまの御協力をいただきながら、教育活動を実施しております。フリー参観日は、学期に1回ずつ、年間3回を計画しております。今年度1学期は、令和7年6月12日（木）2校時 1～3年生 3校時 4～6年生 で、人権教育の授業公開をいたします。お時間の御都合がつかれる場合は、お越しください。

「ESD」という言葉は聞かれますか？

SDG'Sという言葉はよくお聞きになると思いますが、「ESD」という言葉は聞かれますか？ ESD: Education for Sustainable Development）、持続可能な教育と訳され、地球規模の課題を自らの問題として捉え、身近なところから問題解決に取り組むことで、持続可能な社会を実現する力を育む教育です。難しく感じてしまいますが要は、「自分にできることはないだろうか？」と自らに問い合わせることです。1年生から6年生までの児童、保護者、教職員、地域。無理なく、できる人が、できることをやる。口で言うのは簡単で、行動するのは、ほんとうに難しいとは思いますが、今の須恵校区、須恵小学校を持続可能な教育で残していきましょう。

ちょっと一言

「学校は楽しいですか。」と、だれもが気になる質問を児童にした場合、ほとんどが「はい」と答えてくれます。ただ、100%とはなりません。「それは無理」とあきらめることなく、須恵小学校をより良い学校にしていきます。